

Le docteur Ethier présente les organes d'un malade mort de tuberculose intestinale, intestin ulcéré, rétréci, etc., le tout très intéressant.

Le docteur Dérome fait donc remarquer qu'il a opéré d'un prolapsus du rectum un malade qui présentait en outre tous les symptômes rapportés par le docteur Hervieux. Guéri de son prolapsus, le malade, très âgé, a vu disparaître tout symptôme de diarrhée, et, aujourd'hui, se porte à merveille.

Le docteur Mignault présente une pièce qui, dit-il, est plus intéressante au point de vue médico-légal que chirurgical. C'est le rocher d'un suicidé. Le nommé Courteau qui s'est tiré une balle dans l'oreille après avoir tué une femme.

«Or, dit le docteur Mignault, le rocher est muni d'un crochet beaucoup plus long que j'en ai jamais vu — ce crochet sert à l'insertion de la duremère. — De plus il est fendu dans toute sa longueur par une balle qui est venue ouvrir le canal carotidien, et n'a causé aucune lésion du cerveau.»

«Ce sujet, ajoute encore le docteur Mignault, était très intéressant en ce que le nerf cubital, au moment où il entre dans la gouttière de torsion, envoyait une branche s'anastomoser avec le radial. De plus, l'extenseur commun des doigts avait trois tendons d'attache au lieu de deux, sur les phalanges, et le système musculaire était très développé.»

Le docteur De Martigny fait remarquer que, sans doute les anomalies dont vient de parler le savant professeur d'anatomie, sont très intéressantes, mais que chez un individu ayant commis un double crime, ce qui est encore anormal dans notre société canadienne, il lui eût paru plus intéressant de rechercher les anomalies dans le cerveau plutôt que dans les tendons de l'extenseur commun des doigts. Car il n'a jamais ouï parler que de telles anomalies aient été considérées comme ayant un rapport quelconque avec la tendance à commettre des crimes.

Le docteur Mignault dit qu'il eût peut-être été intéressant d'examiner le cerveau mais qu'il ne l'a pas fait. Peut-être il a été conservé et durci. Dans ces conditions il pourrait l'examiner plus tard, mais il ne sait pas s'il a été conservé.

Le docteur Dubé présente ensuite plusieurs pièces anatomiques intéressantes : un cancer de la tête du pancréas avec noyaux secondaires criblant la paroi de l'estomac. Le malade est mort d'hémorragie de l'estomac, qui renfermait, à l'autopsie, un litre de sang.

Chose intéressante le malade a vomi très peu de sang, lequel